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CORREIO SUL Governador Jorginho Mello 
desburocratiza serviço

Por ASCOM/PMSC

O governador Jorginho 
Mello assinou na manhã des-
ta quarta-feira, 24, o decreto 
que estabelece as novas for-
mas de condução do serviço 
de segurança contra incên-
dio no Corpo de Bombeiros 
Militar de Santa Catarina 
(CBMSC). A corporação, 
alinhada com o Governo do 
Estado, no compromisso de 
desburocratizar e agilizar os 
processos dos empreendedo-
res, realizou um estudo pro-
fundo nos seus procedimen-
tos, e percebeu a necessidade 
da atualização da legislação. 

“Essa foi uma promessa 
minha de campanha, para 
que possamos agilizar os pro-
cessos em Santa Catarina. A 
segurança continua sendo 
prioridade para os bombeiros, 
mas vamos otimizar esse ser-
viço de inspeção nos prédios. 
A ideia é fazer essa liberação 
em um tempo mais curto do 
que é hoje. O bombeiro é para 
garantir nossa segurança e não 
arrecadar multas, deixando 
nosso empresário catarinense 
trabalhar”, destacou o gover-
nador Jorginho Mello.

A nova metodologia de 
análise de projetos preventi-

vos contra incêndio e visto-
rias, foca na segurança global 
da edificação, por meio da 
análise de risco e da continui-
dade de um único profissio-
nal acompanhando o proces-
so até o fim. Ainda, o decreto 
garante a inalterabilidade das 
instruções normativas nos 
próximos 10 anos, o que é 
um ponto positivo para a so-
ciedade de forma geral, pois 
garante uma continuidade do 

conhecimento por todos pro-
fissionais que trabalham com 
a segurança contra incêndio.

“A partir da assinatura do 
decreto de hoje, vamos mu-
dar a forma técnica de ins-
peção sempre com o olhar 
atento dos nossos bombeiros. 
A segurança contra incêndio 
continua sendo prioridade 
pra gente. O que muda é a 
norma, para deixar o pro-
cesso mais rápido para a 

liberação ou não de um de-
terminado prédio”, disse o 
comandante-geral do Corpo 
de Bombeiros Militar de SC, 
coronel Fabiano de Souza.

Com a mudança, que tem 
o slogan “Descomplica CB-
MSC”, na prática o cidadão 
catarinense continuará con-
tando com a mesma qualidade 
do serviço e segurança, porém 
com mais agilidade em um 
processo mais simplificado.

Decreto assinado simplifica atividade contra incêndios em SC
Eduardo Valente / GovSC

Governador Jorginho Mello assinou as novas formas de condução para segurança

Eduardo Leite anuncia 
projeto de arborização

O governador Eduardo Lei-
te anunciou no Palácio Pirati-
ni, novas ações em resposta à 
demora para normalização do 
abastecimento de energia elé-
trica no Estado após o temporal 
de 16 de janeiro. O governo do 
Estado encaminhará à Assem-
bleia Legislativa um projeto de 
lei que definirá parâmetros para 
a arborização nos municípios e 
passará a acompanhar a elabo-
ração ou revisão dos planos de 
contingência das concessio-
nárias de energia elétrica. Os 
anúncios ocorreram após duas 
reuniões conduzidas pelo go-
vernador com representantes 
das distribuidoras, das agências 
reguladoras, do Ministério Pú-
blico, de parlamentares e pre-
feitos dos municípios afetados.

“Vamos aperfeiçoar, junto das 
prefeituras, mecanismos de ma-
nejo de arborização e atuar muito 
forte com as empresas de energia 
na consolidação de planos de 
contingência que articulem todas 
as forças, não apenas das conces-
sionárias, mas também Corpo 

de Bombeiros, Brigada Militar, 
prefeituras, Defesa Civil e toda a 
estrutura que atua em situações 
de crise, para evitar problemas 
de comunicação que acabem ge-
rando dificuldades no restabele-
cimento de serviços”, afirmou o 
governador. O encontro contou 
com as presenças do diretor-geral 
da Aneel, Sandoval Feitosa, da 
presidente da Agência Estadual 
de Regulação dos Serviços Pú-
blicos Delegados do Rio Grande 
do Sul (Agergs), Luciana Luso de 
Carvalho, do diretor-presidente 
da CEEE Equatorial, Riberto 
Barbarena, do diretor-presidente 
da Rio Grande Energia (RGE), 
Marco Antônio Villela de Abreu, 
e da secretária do Meio Ambiente 
e Infraestrutura, Marjorie Kauf-
fmann. 

“Além do projeto de lei, 
vamos criar um programa, no 
âmbito do governo do Estado, 
para financiar e dar apoio técni-
co aos municípios para a elabo-
ração e revisão dos seus planos 
diretores de arborização”, com-
pletou o governador.

Copel vai investir R$ 
548 milhões em 2024

As regiões Oeste e Sudoeste 
do Paraná vão receber R$ 548,28 
milhões em investimentos na rede 
elétrica ao longo de 2024. O mon-
tante, que representa 26% do total 
a ser investido em distribuição de 
energia no Estado no período, 
será aplicado nos principais pro-
gramas da companhia e na cons-
trução e ampliação de subestações 
e linhas. Em Francisco Beltrão e 
São Miguel do Iguaçu, duas novas 
subestações vão entrar em opera-
ção ainda neste ano. Em Capitão 
Leônidas Marques e Capanema, 
as novas unidades serão concluí-

das até 2025. 
“Em todo o Paraná vamos in-

vestir R$ 2,091 bilhões em 2023. 
As regiões Oeste e Sudoeste con-
centram grande parte das obras”, 
informa Edison Ribeiro da Silva, 
superintendente de engenharia 
de expansão da Copel. Ele explica 
que os investimentos ampliam a 
infraestrutura elétrica nas regiões 
e contribuem para o desenvol-
vimento do Estado. “Esses em-
preendimentos vão proporcionar 
qualidade de vida à população e 
energia de qualidade para o setor 
produtivo crescer.” 

Copel

Copel vai investir nas regiões Oeste e Sudoeste

A Polícia Militar Rodoviária 
em conjunto com Secretaria de 
Estado da Infraestrutura e Mobi-
lidade informa que a rodovia SC-
418 será interditada para cami-
nhões articulados, em virtude da 
previsão de grande precipitação 
de chuva para as próximas horas. 
Veículos menores como automó-
veis e motocicletas poderão tran-
sitar normalmente.

A interdição para veículos ar-
ticulados é necessária para a pre-
venção de danos à rodovia e para 
evitar a movimentação de terra 
dos taludes da lateral das pistas de 
rolamento e do solo pelo conse-
quente volume de chuva previsto 
para as próximas horas. Tão logo 
ocorra melhora climática haverá a 
liberação da rodovia.

Difundir conhecimentos rela-
cionados à fauna silvestre, promo-
ver a educação e valorizar a impor-
tância da conservação ambiental. 
Com este intuito, estudantes e 
professores do curso de Medicina 
Veterinária da Unicentro promo-
vem visitas guiadas aos laborató-
rios do curso, para a população 
de Guarapuava, no Centro-Sul 
do Estado. A ação faz parte do 
projeto de extensão “Medicina 
da Conservação na Escola: uma 
ponte entre o Centro de Triagem 
e Reabilitação de Animais Silves-
tres e a comunidade”, vinculado 
ao Programa Universidade Sem 
Fronteiras, política pública de Es-
tado, e coordenado pela Secretaria 
da Ciência, Tecnologia e Ensino 
Superior (Seti).

O Instituto Água e Ter-
ra resgatou 39 aves da espécie 
Cyanoloxia sp, mais conhecida 
como Azulão, de um criadouro 
que estava funcionando de ma-
neira ilegal em Coronel Vivida, 
na região Sudoeste do Paraná. 
Os responsáveis foram mul-
tados em R$ 10 mil em razão 
da lavratura de dois Autos de 
Infração Ambiental  contra a 
fauna e o local fechado. A ope-
ração, coordenada por fiscais 
do escritório de Pato Branco 
do órgão ambiental, ocorreu na 
segunda-feira (22). Além dos 
pássaros, foram apreendidas 24 
gaiolas e duas armadilhas para 
captura de novas aves. O local 
também não possuía licencia-
mento ambiental atualizado.

A praia de Arroio do Sal é o 
próximo destino do Programa 
Esporte e Lazer em Movimento. 
A van itinerante da Secretaria do 
Esporte e Lazer integra a Ope-
ração Verão Total do governo 
do Estado, oferecendo múltiplas 
atividades gratuitas ao público. A 
programação desta semana ocorre 
de sexta-feira (26/1) a domingo 
(28/1), dividida entre a beira-mar 
e a Praça Arroio do Sal. Estão 
previstas atividades para crianças, 
jovens e adultos, totalmente sem 
custos para moradores e veranis-
tas. O Programa Esporte e Lazer 
em Movimento oferece cama elás-
tica, piscina de bolinhas, brinque-
dos infláveis e oficinas de pintura. 
Há também empréstimo de equi-
pamentos esportivos.

Serra da Dona 
Francisca fica 
interditada 
pela chuva

Educação 
ambiental 
gratuita em 
Guarapuava

resgate de 
39 aves em 
criadouro 
irregular

Verão Total 
da Secretaria 
do Esporte e 
Lazer
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Prefeito de Blumenau se 
reúne com lideranças
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Setor Têxtil

O prefeito de Blumenau, 

Mário Hildebrandt, e o 

secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, Inova-

ção e Empreendedorismo, 

Valdecir Mengarda, pro-

movem nos próximos dias 
uma série de encontros 

com as governanças dos 
eixos estratégicos do Plano 
de Desenvolvimento Eco-

nômico da cidade (Pedem). 
Serão seis encontros com 
diferentes representantes 

da iniciativa privada, da so-

ciedade civil organizada, 
das universidades e do se-

tor público para debater a 

economia da nossa cidade.

Os encontros iniciam 

nesta quarta-feira e se-

rão realizados com repre-

sentantes dos setores de 

Saúde e Bem-Estar; Têxtil 
e Confecções; Eletrome-

talmecânico; Turismo, 
Comércio, Gastronomia e 
Economia Criativa; Tecno-

logia da Informação e Co-

municação; e Distrito da 
Inovação. Os cinco primei-
ros setores fazem parte 
do Pedem e o último tem 
a responsabilidade de, 

junto com a Secretaria de 
Planejamento, fazer o de-

bate com a comunidade 

sobre o referido distrito.

Até o próximo sábado (27), 
o Desembargador An-

tonio Vinicius da Silveira 
estará no exercício da Pre-

sidência do Tribunal de 
Justiça do Rio Grande do 
Sul (TJRS). A presidente, 
Desembargadora Iris He-

lena Nogueira, e o 1º vice, 
Desembargador Alberto 

Neto, estarão em evento 
em Foz do Iguaçu (PR).

O deputado Sargento 
Lima (PL) assumiu na ma-

nhã desta quarta-feira (10) 
o comando da Secretaria 
de Estado da Segurança 
Pública de Santa Catarina. 
Ele se licenciou da Assem-

bleia Legislativa e sua ca-

deira no Parlamento será 
ocupada por Maurício 
Peixer (PL), que já estava 
no exercício do mandato.

O início do ano no Paraná 
será marcado pela trami-

tação do PL, proposto pelo 
deputado estadual Paulo 
Gomes (PP), que prevê a 
Consolidação das Leis do 
Consumidor do estado. A 
proposta foi protocolada 

na ALPR no final de 2023 
e seguirá para a Comissão 
Especial a ser criada para 

avaliação do projeto.

Com o objetivo de estrei-
tar o relacionamento do 

Judiciário com a socieda-

de, através de reuniões, 
o Corregedor-Geral da 
Justiça do TJRS, Desem-

bargador Giovanni Conti, 
e sua comitiva estiveram 
nesta quarta-feira (24), no 
município de Santo Antô-

nio das Missões, interior 
do Rio Grande do Sul.

A segunda secretária da 

Assembleia Legislativa do 
Paraná, deputada Maria 
Victoria (PP), recebeu, nes-

ta semana, o novo cônsul-
-geral do Japão em Curiti-
ba, Yasuhiro Mitsui. Ela se 
colocou à disposição do 

consulado para auxiliar nas 
demandas relacionadas ao 

fortalecimento das relações 
do Japão e do Paraná. 

O presidente da Câmara 
Municipal de Porto Alegre, 
vereador Mauro Pinheiro 
(PL), deu posse nesta quar-
ta (24) ao novo procurador 
da Casa, João Victor Rigol-
di. A cerimônia ocorreu no 
Salão Nobre Dilamar Ma-

chado. Pinheiro destacou 
que o novo servidor efetivo 
“será um técnico em uma 

Casa política”.

A Polícia Civil do Paraná 
(PCPR) oferta 139 vagas de 
estágio para estudantes 

dos ensinos médio, técnico 

e superior em 51 municípios 
do Estado. As inscrições po-

dem ser feitas até o dia 29 
de janeiro. Cento e doze va-

gas são do nível superior, 15 
para pessoas de nível supe-

rior com deficiência.

Na última terça-feira (23), 
o Vice-prefeito Luia Bar-

bacovi esteve presente 
na Brigada Militar de Gra-

mado, que através do 1º 
Batalhão de Policiamento 
em Áreas Turísticas, reali-
zou uma solenidade para 
a entrega das divisas ao 
2º Sargento Tiago Israel 
Lincke, que foi promovido 
por ato de bravura.

O governador Jorginho 
Mello e o presidente do De-

partamento Estadual de 

Trânsito de Santa Catarina, 
Kennedy Nunes, inaugu-

ram hoje (25), em Itapema 
mais um Ponto de Atendi-
mento do Detran/SC. Atual-
mente a cidade é atendida 

pela Agência Regional de 
Balneário Camboriú.

O prefeito de Blumenau, 

Mário Hildebrandt, se 

reuniu com representan-

tes da governança Têxtil 
e de Confecções, um dos 
eixos do Plano de Desen-

volvimento Econômico da 
cidade (Pedem). O encon-

tro debateu os desafios 
do setor e um dos temas 

mais levantados foi a qua-

lificação de mão de obra.

Michele Lamin

Mário Hildebrandt se reúne para falar sobre economia


